

Fecha: 14-02-2026  
 Medio: La Estrella de Concepción  
 Supl.: La Estrella de Concepción  
 Tipo: Noticia general  
 Título: miles de personas se dieron cita ayer en el encuentro "Rock Up", concierto solidario impulsado por Hogar de Cristo, Techo y Movidos x Chile para recaudar fondos en apoyo de los afectados por los incendios. "Para nosotros venir a aportar con nuestra música a un evento de este tipo nos pone muy contentos"

Pág. : 16  
 Cm2: 419,7  
 VPE: \$ 575.886

Tiraje: 11.200  
 Lectoría: 46.615  
 Favorabilidad:  No Definida



FOTOS DE RODRIGO FUJICA/UNO NOTICIAS

**C**on Los Bunkers como plato de fondo, miles de personas se dieron cita ayer en el encuentro "Rock Up", concierto solidario impulsado por Hogar de Cristo, Techo y Movidos x Chile para recaudar fondos en apoyo de los afectados por los incendios. "Para nosotros venir a aportar con nuestra música a un evento de este tipo nos pone muy contentos", sostuvo el guitarrista Mauricio Durán, valorando el trabajo de las organizaciones que se han hecho presentes durante la emergencia. Cabe señalar que el 100% de lo recaudado en este concierto, que también contó con las presentaciones de Saiko, Larrea Trip y DJ Negro Pésimo, irá en beneficio de la labor que realizan las instituciones en los sectores siniestrados.



EL PÚBLICO RESPONDIÓ DE MANERA MASIVA A LA INVITACIÓN SOLIDARIA AL EVENTO.



LOS BUNKERS SE MANIFESTARON FELICES DE PODER SUMARSE AL EVENTO SOLIDARIO.



DENISSE MALEBRÁN, VOCALISTA DE SAIKO, DURANTE LA ACTUACIÓN DE SU BANDA EN EL "ROCK UP" REALIZADO EN HUALPÉN.